Premios a la innovación y gestión en farmacia hospitalaria



Cristina Pérez y Miguel Ángel Calleja recogen el primer premio



Mónica Clemente en el momento de recoger el segundo premio

Una vez más, con motivo de la clausura del 57 Congreso Nacional de la SEFH, se entregaron los premios al Mejor Proyecto de Innovación y Gestión en Farmacia Hospitalaria, organizados por la Cátedra de Innovación y Gestión Sanitaria de la Universidad «Rey Juan Carlos», en colaboración con la SEFH y que contó con el patrocinio de Laboratorios Janssen.

El primer premio recayó en el trabajo «Detección de marcadores genéticos implicados en la respuesta y toxicidad al tratamiento en pacientes con cáncer de pulmón no microcítico», del Hospital «Virgen de las Nieves» de Granada.

El segundo premio fue para el trabajo «Módulo electrónico para la preparación asistida, segura y eficiente de antineoplásicos parenterales», del Hospital Universitario «Dr. Peset» de Valencia.

Estos premios reconocen a los servicios de farmacia su capacitación para innovar y, sobre todo, para dar respuesta a los retos que día a día van surgiendo en la práctica asistencial.